Langer Atem im Ehrungsmarathon

Stetten 62 Ehrungen nahm sich der TV Stetten am Wochenende vor. Die Matinee feierte das Ehrenamt und treue Mitglieder.

ie Ehrungsmatinee des TV Stetten im Vereinsheim ist auch ein Ehrungsmarathon, der eine ganze Veranstaltung einnimmt: 37 langjährige Mitglieder, zwischen 25 Jahren und 60 Jahren treu im Verein, dazu 22 aktive Menschen aller Altersgruppen, die in den Abteilungen tätig sind, galt es zu ehren. Für ihre Verdienste erhielten drei Mitglieder sogar eine Ehrung des Verbands: Dieter Binder ist seit 40 Jahren in der Fußball-Abteilung in verschiedenen Ämtern und treuer Helfer. Eine ähnliche Rolle nehmen Rainer Kreb im Tischtennis und Rose Hoß im Turnen mit 35 Jahren und 27 Jahren ehrenamtlicher Tätigkeit. Die Feier wurde umrahmt durch einige Musikstücke.



 $TV\,Stetten\,zeichnet\,ehrenamtliche\,Mitarbeiter\,und\,langj\"{a}hrige\,Mitglieder\,aus.$